



Selon des informations, une exploitation artisanale de l'or bascule à une mutinerie sur un champ minier dans cette région du Cameroun.

C'est le trihebdomadaire de l'information du Nord *l'œil du Sahel* qui en fait évocation dans l'une de ses parutions. En effet, c'est le 11 mars dernier que cette situation s'envenime dans la localité de Leggal-Goro dans la région de l'Adamaoua.

Selon des sources révélées par les journaux, contrariés de l'arrivée sur le champ minier d'une entreprise chinoise, les exploitants artisanaux de différentes nationalités opérant sur le site depuis des décennies se sont tout simplement soulevés. Aussi bien contre les autorités administratives locales que traditionnelles, soupçonnées de vouloir les expulser du site, au profit de l'entreprise chinoise détentrice d'un permis depuis 2019.

Résultats des courses: des équipements incendiés, certaines autorités locales ont été prises à partie avec des pierres par les chercheurs d'or. Les dégâts se hausseraient à environ 800 millions de FCFA selon les informations des personnes étant sur les lieux de l'incident.